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才の男女に、文化と職業に関する交流の機会を提供す

るプログラムです。但し、ロータリアン及びその家族

は対象外です。国を異にする2つの地区がペアを組ん

で相手国に送り込んで研修をします。その時期は、受

入地区で地区大会が開催されるll寺期、従って2760地区

は11/17， 18日が地区大会であった為、それに合わせ

て来日した訳です。当地区からは来年の4／2～5／11

に1780地区に派遣することになります。募集は今年度

は7月中旬に締切られ、メンバーは決まっております

が、次年度は皆さんの企業からもエントリーしてみて

は如何でしょうか？派遣の費用は往復航空運賃はロー

タリー財団、滞在費は受入地区が負担することになっ

ています。

我国では、今年度34地区'ｷ'19地区が参加しており、

世界に比べるとそれほど熱心でないのが現状です｡又、

当地区でも毎年実施するわけでもありません。費用が

かかる。観光旅行の要素がある。ホームステイが難し

い。の3つが主な原因のようです。又、東京の2580地

区もここ10年位実施してないそうです。東京ではホテ

ル代が高く、又ホームステイが難しいようです。この

1ヶ月間地区のGSE委員長はじめ委員会の皆さんの

努力は大変なもので、その御苦労に対し敬意を表しま

す。来週ﾙ旧は年末家族懇親会です。おおいに楽しみ

ましょう。
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囮ビジター紹介

囹出席報告

会員 60（57）名 出府 46名

出席率 80.70%

前々回 11月20日 （修正出席率) 98.21 %

|水谷幹事報告’
1）本日例会終了後、年次総会を開催致しますので、

全会員そのままお残り下さい。

2）次回例会は14日(金)年末会員家族懇親会で午後6

時30分より名古屋観光ホテルにて開催致しますの

で、 11日(火)の例会はございません。

3）ロータリーの友が来ておりますのでお帰りにお持

ち~ﾄさい。

｜宮尾会長挨拶’
11/11～12/8迄約1ヶ月間、当2760地区で1780地区

フランスのローヌ ・アルプ・モンブラン地区のGSE

メンバーを受入れております。当千種クラブの担当は

l1/27～12/1迄、メンバー1人をホームステイさせる

事でした。エヴィアン・ トノンRC推薦のブノワさん

を我家でお世話しました。大変礼儀正しい青年で、お

世話するのも楽でした。一緒に酒を飲み交したり、陶

芸や習字もやりましたが、いつも熱心に"difficult''

と言いながら挑戦していました。お互い母国語でない

英語なので、説明しづらい時は図解したり電子手帳で

カバーしました。水谷幹事、佐久間さんにも心過いし

て頂き、有難うございました。

今日は、あまり聞きなれない、GSEについてお話

してみたいと思います。

GSEはGroupStudyExchangeの略で研究グ
ループ交換と言い、事業や専門職経験の浅い25才～40

へ

楽しく陶芸特訓のブノア君
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『感謝』会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



裁判員が参加する事件というのは､一定の重要な事

件です｡殺人､強盗致死､傷害致死､自動車危険運転

致死､現住建造物等放火､身代金目的誘拐､保護責任

者遺棄致死などです。

裁判員に選ばれるのは､衆議院の選挙を有する方、

すなわち20歳以上の男女で､原則として誰でもなること

ができます｡ただし､裁判員法にはいろいろ例外事由が

定められています｡つまり､選挙人名簿をもとに翌年の裁

判員となる方を毎年くじで選び､その方に通知します｡裁

判長は辞退理由などを質問し､理由が認められると除外

されます｡何卒ご理解とご協力を。

囹卓話“裁判員制度について” 会員西川豊長君

な刑に処するかを裁判官と一緒に決めてもらう制度です。

陪審制と参審制陪審制とは､犯罪事実の認定(有罪

か無罪か)は陪審員のみが行い､裁判官は法律問題

(法解釈)と量刑の判断を行う制度のことで､アメリカや

イギリスなどで採用されています｡陪審制では､陪審員が

事件ごとに選ばれる点に特色があります。

参審制とは､参審員と裁判官が一つの合議体を形成

して､犯罪事実の認定や量刑の判断を行うほか､法律

問題についても判断を行う制度のことで､ドイツ､フランス、

イタリアなどで採用されています｡参審制では､参審員が

事件ごとでなく任期制で選ばれる点に特色があります。

裁判員制度では､裁判員と裁判官が合議体を形成す

るという点では参審制と同様ですが､裁判員が甑件ごと

に選ばれる点では陪審制と同じです。

このように､裁判員制度は陪審制､参審制のいずれと

も異なる日本独自の制度ということができます。

裁判員は､特別の法律知識の必要性はありません｡証

拠調べをし､検察官や弁護士の意見を聞き､裁判貝6名と

裁判官3名の9人のチームが自由に意見を交換して｢判断」

(判決)に到達するよう頑張って頂ければいいと思います。蕊
へ
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会員猿山憲孝君次回例会 平成19年12月18日(火） 遠山の金さんとクッキンク
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